

## Se realizó la XVIII fiesta de la pizza

Escrito por Administrador

Lunes, 05 de Diciembre de 2016 00:00

---

{besps}produccionyturismo05122016|width=215|height=322{/besps}

El pasado día sábado 3 de diciembre, se llevó a cabo la XIV fiesta de la pizza en el predio de la estación del ferrocarril. El evento organizado por la escuela primaria José de San Martín N° 2, y contó con el auspicio y colaboración de la Municipalidad de Roque Pérez. La entrada fue libre y gratuita, recibiendo a miles de personas en una jornada totalmente exitosa.

Se hizo presente el Director de Turismo Comunitario y Fiestas Populares Ignacio Salmeri, a quien el Intendente Gasparini agradeció por asistir y le entregó un presente.

Los más de 118 metros de pizza a la parrilla hicieron que muchísima gente se diera cita en el predio para degustar pizzas, disfrutar de los espectáculos, observar los diferentes stands y/o bailar al ritmo de los diversos artistas que se fueron presentando a lo largo de la jornada.

La reconocida chef Nadia Arce realizó una clase de cocina gratuita para todos, mientras sobre el escenario ya comenzaban a presentarse artistas locales de muy buen nivel. Como telonera del artista principal, se presentó la cantante Melisa Belén, con mucho carisma y muy buena voz, con quienes varios bailarines de folklore expusieron su danza sobre el piso del playón polideportivo.

Posteriormente llegaron las palabras del Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, que agradeció a todos por ser parte de este evento solidario, junto al Secretario General José Luis Horna y a la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo.

## Se realizó la XVIII fiesta de la pizza

Escrito por Administrador

Lunes, 05 de Diciembre de 2016 00:00

---

Luego se presentó Cuti Carabajal junto a 3 músicos y brindaron un gran espectáculo. Gasparini antes de que terminara la actuación de Carabajal, le hizo entrega de un presente como muestra de agradecimiento por su presencia. Una noche que culminó con la presentación del grupo Renacer, que hizo que varios se animaran a salir a bailar.